

Wohnen mit Service

Barrierefreies Wohnen neu in Heisingen

In Essen-Heisingen auf der Heisinger Straße 492/Ecke Kreuzstraße 1-3 ist jetzt ein altengerechtes Wohnprojekt mit 24 barrierefrei erschlossenen Wohnungen in verschiedener Größen auf drei 3 Etagen realisiert worden. Das ehemalige

Pfarrhaus der Gemeinde St Georg wurde dabei als identitätstiftender Kopfbau integriert. Alle Wohnungen sind mit großzügigen Loggien ausgestattet. Der die Wohnungen erschließende Laubengang ist vom Haus abgerückt, so dass eine angenehme

Distanz zu den Küchen- und Badezimmerfenstern entstanden ist.

Dieses sinnvolle Wohnprojekt im Dorfkern von Heisingen wurde jetzt eingeweiht.

Im Innenhof dieser äußerst gelungenen Wohnanlage segnete Gemeindepastor Dr. Marius Linnenborn vor allen hier eingezogenen und lebenden Bewohnern, Angehörigen, Nachbarn, interessierten Gemeindegliedern und Gästen diese zukunftsweisende, ressourcen- und umweltschonende Wohnform feierlich ein.

Der Vertreter der Bauherrin Katholischen Altenpflegeheim St.Georg gGmbH, Geschäftsführer Ludgerius Nimphius, lud anschließend alle Teilnehmer der Einweihungszeremonie zum Kennenlernen und zur weiteren Begegnung zu Kaffee und Kuchen in den Gemeinschaftsraum im ehemaligen Pfarrhaus herzlich ein.

Schwester Euthymia und weitere freiwillige Helferinnen verwöhnten und versorgten alle Gäste mit köstlichen Leckereien und Getränken. Alle Anwesenden waren sich darüber einig, dass dieses Wohnprojekt eine Bereicherung für die Gemeinde St. Georg und den Stadtteil Heisingen darstellt.

Ein Dank gilt allen daran beteiligten Personen, dem Aufsichtsrat St.Georg sowie dem Architekten Heinrich Böll und Team.

Weitere Infos

Kath. Altenpflegeheim

St. Georg gGmbH

Fährenkotten 15

45259 Essen (Heisingen)

Tel.: 0201 - 84 68 149

Fax: 0201 - 84 68 100



Gemeindepastor Herr Dr. Marius Linnenborn (li.) segnete das neue Gebäude ein. Ludgerius Nimphius, (re.) Geschäftsführer der Katholischen Altenpflegeheim St.Georg gGmbH, die dieses neues Haus betreibt, freut sich sehr über die Fertigstellung.



24 barrierefreie Wohnungen in verschiedener Größen sind hier auf drei drei Etagen realisiert worden.